
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
◆会長あいさつ◆  紺野 仁昭 会長 

はじめに、皆様、今年度

の国際奉仕旅行はどうなっ

ているのだろうと思っておら

れる方もいらっしゃると思い

ます。今年度の国際奉仕委

員会活動計画のひとつに、

ポルトガルのリスボンで行わ

れる国際大会参加推進がありました。私といたしまし

ては、国際大会の開催が今年度 終月の 6 月開催と

いうことで、当クラブ単体での参加は難しいと考えてお

ります。ただ、第2530地区で、各クラブから参加できる

方を募り、参加するという方法を模索中という話もあり、

当クラブもそれに沿った形で参加を考えていきたいと

思っております。そこで、例年の国際奉仕旅行を国内

旅行に替えまして 2 泊 3 日位のスケジュールで、出来

れば他のＲＣへメーキャップ等を組み入れながら行い

たいと考えております。 

なお、この件につきましては国際奉仕委員会と協議

をして、内容が固まり次第、理事会に提案をして、なる

べく早く皆様にお知らせしたいと思いますので。今し

ばらくお待ち下さいますようお願いいたします。 

次に25日の日曜日に福島リトルリーグの卒団式・入

団式がありました。祝辞をということで案内を頂いてお

りましたので出席をして参りました。卒団するのは 14

才、一方入団するのは７才頃からということでしたが、

たったその 5・6 年の間に、小さかった子供が少し大人

びて少年へと成長していくその早さに、改めて若いと

いうことはすばらしいと思いながら帰ってきました。しか

しながら、我々大人も生涯・学習ですから、気持ちは

若い人に負けないよう頑張って行きたいものです。 

さて、本日は先週お知らせいたしました様に、地区

からすばらしい表彰をたくさんお預かりして参りました。

後ほど皆様に、クラブより感謝を込めてお渡ししたいと

思います。 

これで会長挨拶といたします。 
 

◆地区大会参加報告◆ 
大野 順道 会長エレクト 

11 月 17 日から 18 日、2530

地区伊東浩ガバナー年度の地

区大会が、渡邉守人ＲＩ会長

代理をお招きして、郡山ビュ

ーホテルアネックス、ユラッ

クス熱海で開催されました。3

分では語りつくせませんので詳しくは後日、地区大
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 本日のプログラム 

１  開会点鐘 

２ 来訪者紹介と会長挨拶 

３  地区大会参加報告 

   大野 順道 会長エレクト 

４ ゴルフ納会報告 

   鈴木 定男 ゴルフ部会長 

５ 地区大会表彰者授与式 

６ 職業奉仕委員会セミナー報告 

   廣澤 俊樹 職業奉仕委員長 

７  閉会点鐘 

今日の一面記事 
猛吹雪で北海道で発生した大規模停電は 28 日午前 10 時

現在まだ４万戸以上が停電している。原因となった送電線

の倒壊現場では、復旧作業が始まっているが、全面復旧ま

でには日時を要する見込みである。（11/28 読売新聞） 
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ロータリー精神を実践しょう 

基本方針：原点を見つめ、みんなのための奉仕を 

会員の広場  <年末総選挙> 

今年も残すところ１か月となりました。忘年会やクリ

スマス会とお酒を飲む機会が増えます。体調管理には十

分注意して我々の大事な代表を選ぶ衆議院選挙を棄権す

ることのないようにいたしましょう。 
 

 

会記録誌をお読みください。特に印象に残ったこと

をお話します。 

 渡邉守人ＲＩ会長代理のお話では、3.11 後、全世

界に寄付を呼び掛けた財団寄付金を、前例になく日

本がその使途を決め、即時即断で行うことで速やか

に支援できたということと、被災した福島県の皆が、

今まさに頑張っている姿に感銘を受けたというとこ

ろです。 

 アトラクションでは、郡山喜久田小学校マーチン

グバンドや、岩代国郡山うねめ太鼓保存会小若組の

息の合った力強い素晴らしい演奏には、被災したに

もかかわらず努力している姿に、次の世代の子供た

ちに深く感動すると共に頼もしくさえ感じました。 

 小早川毅彦氏の講演では、野球を指導するに当た

っては、その人の不得意なところをできるようにす

るために時間を費やすより、むしろ得意なところを

より伸ばすことに時間を費やした方がより大成する

ということでした。 

 次年度の開催地はいわき市で、次期ホストクラブ

いわき勿来ロータリークラブの皆さんによるフラダ

ンスで、来年の 11 月 16 日から 17 日「いわきにフラ

～っと来てくんちぇ」でした。 

 当日は、冷たい強風が吹いておりましたが、1274

名の参加者をみて盛会のうちに終了いたしました。

当クラブでは、第一分区最多数の 29 名の参加があり

ました。 
 

◆ゴルフ納会報告◆ 

鈴木 定男 ゴルフ部会長 
11 月 25 日（日曜日）に民

報コースで行われた今年の

ゴルフ部会の納会について

報告させていただきます。 

参加者は 18 名でした。参加

者の心がけが良かったのか

無風でかつ天候に恵まれたゴルフ日和でした。 

ゴルフ終了後表彰式を大亀で行いました。 

 ちなみに優勝は佐久間功会員、準優勝は吉田和義

会員でした。 

 楽しい日曜日を過ごさせていただき改めてお礼申

し上げます。 
 

◆地区大会表彰者授与式◆ 

地区大会の席上で下記の会員が表彰の栄誉を得まし

たので報告すると同時にお祝い申し上げます。 

○ロータリー財団恒久基金大口寄付者（1名） 

大橋廣治 

○べネファクター（2名） 

  宍戸英男、高橋和之 

○ポールハリスフェロー（2名） 

  丹治洋子、藤橋進一郎 

○マルチポールハリスフェロー(15 名) 

  植木洋司、喜古勝弘、國井 元、黒羽好夫、 

斎藤 浩、斎藤ミヨ、佐久間功、菅原節子、 

鈴木恵美子、鈴木定男、鈴木恒昭、高橋勇雄、 

高橋和之、林 克重、吉田和義 

○米山功労者（マルチプル）(8 名) 

  植木洋司、黒羽好夫、佐藤 誠、宍戸英男、 

  冨田健三郎、三浦善治、武藤正隆、吉田和義 

○新米山功労者（4名） 

  鈴木光一、高橋和之、丹治洋子、吉田仁一 

○永年在籍 40 年（3名） 

  安斎常三郎、金子與宏、鈴木恒昭 

○永年在籍 30 年（1名） 

  宍戸英男 

○皆出席者 20 年（1名） 

  斎藤ミヨ 
 

◆職業奉仕委員会セミナー報告◆ 

廣澤 俊樹 職業奉仕委員長 

職業奉仕委員会第1回セ

ミナーが、去る 10 月 19 日

郡山ホテルハマツで、ロー

タリアン 120 名の参加の

もとに開催されましたの

で概略報告いたします。 

第 1部は紺野嘉昭パス

トガバナーによる「職業奉仕概念」についてのお話

でした。骨子は職業奉仕とは個々人が自らの職業を

通して社会に貢献することであるとの考えでありま

す。 

第 2 部は木本教子氏による講演で題は「奉仕と心・

そしてロータリー」でした。まず職業奉仕とは「生

き方に誇りを持って、自分の生き方、生き様とロー

タリーの理念、理想を結び付けること」であると訴

えられました。そして自分がその職業において成功

をおさめるためには、“先見性” 他 9つの必要条件

を身につけることが大切と話されました。 

ロータリーは元々4名で出発したものであったが

会員が増え、職業を通して社会に奉仕するようにな

った結果認められ、今日 120 万人を超える大きな組

織に成長しています。 

「職業奉仕は生き様である」との言葉に要約され

るごとく自らの職業において頼られる存在になるこ

とが職業奉仕の目指すところであります。 

 

―編集後記― 

地区大会に参加できませんでしたが当クラブの活

躍が目に浮かぶようです。次回はぜひ参加したいと

思います。    （斎藤信男） 

今月・来月のプログラム 

12 月 5 日(水) ガバナー補佐訪問 

12 月誕生者お祝い 

       「ロータリーの友」読みどころ 

12 月 12 日(水) クラブ年次総会 

次年度役員理事発表 

       第 7 回理事会(夜間) 

12 月 19 日(水)家族ｸﾘｽﾏｽ忘年会(夜間例会) 

12 月 26 日(水) 年末特別休会 


